

Mueren nueve niños en Costa de Marfil por enfermedad de origen desconocido

Image not found or type unknown



Imagen: Prensa Latina.

Abidjan, 19 sep (RHC) La pequeña aldea de Niangban (centro) es el foco hoy de la atención nacional en Costa de Marfil por la muerte de siete de sus habitantes a causa de una enfermedad de origen desconocido.

Otros 59 residentes en la localidad, en su mayoría niños y adolescentes, fueron internados de urgencia en el hospital de la ciudad de Bouaké, aquejados de vómitos y diarreas por causas aún indeterminadas por los facultativos según los cuales los pacientes que fallecieron eran menores de edad.

La versión que circula entre la población es que los infectados ingirieron gachas de maíz de una determinada marca, pero de momento no existe un dictamen que permita determinar el grado de responsabilidad del producto. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/334523-mueren-nueve-ninos-en-costa-de-marfil-por-enfermedad-de-origen-desconocido>



Radio Habana Cuba